



Der größte Raum der Stadt: verlassen, leer, still, ohne Leben.
Doch nein! Mittags in die gewährten Minuten des
persönlichen Daseins hier - erfüllt MUSIK die Luft!

Sanft umarmen mich wohltuende Klänge, bringen Leben,
Gemeinschaft, Atem, Seelenbalsam, Ahnung von einem Mehr
auf dieser Welt – in dieser Zeit.

Ich sitze, lausche, bete, denke an meine Lieben –
was braucht der Mensch wirklich zum Leben?
Wie viel – nein, wie wenig ist es doch!

Und dieser Ort hier: für mich da - und geöffnet -
ideal gegen „Lagerkoller“